



La classe cycliste sur un air marin Rochefort avril 2018

publié le 25/04/2018

Petits florilèges de témoignages d'élèves :

"Le voyage en bus était long, mais on a bien rigolé dans le bus"

""Nous avons posé nos valises au centre puis pris les vélos direction Rochefort à travers les marécages"

"Nous avons traversé la Charente à bord du passeur fluvial : le bac c'est trop top"

"Nous avons déjeuné devant la corderie royale"

"16h00 : atelier cordage : dur, marrant, mais classe car on a gardé nos oeuvres !"

"Retour au centre, un peu fatigués mais c'est normal ce n'était que le premier jour"

"De retour au centre, tout ce que l'on voulait c'était manger et prendre une bonne douche !!!"

"Jules était dans la lune, il s'est pris un poteau et a fait un soleil !"

Pour terminer, "journée trop cool"

Tout va bien

A demain

Marie-Emmanuelle, Jules, Julie, Louis, Ivonne, Romane



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.